

EL BICENTENARIO DE TALCAHUANO
Somos al futuro

Chilenos y peruanos recitaron sobre la cubierta del Huáscar

Como un día hermoso de un importante aniversario, 1800 a un siglo de 1866, se vivió y se celebró ayer, fue una muestra de los intensos sentimientos fraternos de amistad, la hermandad y la paz entre el Chile chileno y el Perú que se vive hoy en la Antártica, donde el buque de guerra Huáscar (2.000 t.) que hace casi un año llegó a la Antártica, tiene su base operativa en la isla de las Malvinas, donde se realizó el desfile de aniversario de la Armada de Chile.

Al sonido de marchas y salvas de cañones en la mañana de ayer, se inició con la ceremonia solemne el acto de homenaje a los hermanos Arturo Prat Chacón y Bellavista, quienes perdieron la vida en la batalla de Iquique el 21 de mayo de 1879, y a los 150 tripulantes del Huáscar que murieron en el combate naval de Punta Gruesa el 8 de junio de 1879.

En la ceremonia principal estuvieron el presidente chileno Patricio Aylwin, el vicepresidente del Perú, José Gálvez, el ministro de Defensa chileno, Pedro Muñoz, y el ministro de Defensa peruano, Miguel Ángel Zavaleta.

El juramento, seguido de un desfile ceremonial de soldados, dio paso a la ejecución de la bandera chilena y el himno de Chile por el Coro de la Marina y el Municipio de Talcahuano.

En la ceremonia, además, se recordó el sacrificio de los hermanos Arturo Prat Chacón y Bellavista, que fueron muertos en la batalla de Iquique el 21 de mayo de 1879.

Por su parte el presidente chileno

destacó la hermandad entre Chile y Perú, y a todos los hermanos que cumplen una importante misión en la Antártica, y a los que están en la Marina, en la Fuerza Aérea, en la Armada y en la Fuerza Naval, por su valiente servicio a la humanidad en el continente Antártico.

De un "corazón muy sincero" y "de gran amistad", el presidente chileno recordó la batalla de Iquique, donde el capitán Arturo Prat y sus 150 tripulantes, entre ellos el capitán Miguel Grau, dieron su vida por la patria.

La ceremonia finalizó con la bendición de la bandera chilena, que fue realizada por el sacerdote Miguel Basurto, obispo de Concepción, quien pidió que sea bendecida la misión de los hermanos en la Antártica.

ESTA ES LA BANDERA DEL CHILE
QUE SE BENDICE EN LA CEREMONIA
CONMEMORATIVA DEL BICENTENARIO
DEL BORNÉO Y DEL HUÁSCAR

16 MAYO 1988 - CONCEPCIÓN

EL OFICIO LEGAL

DÍA 16 DE MAYO DE 1988
EN LA CEREMONIA CONMEMORATIVA
DEL BORNÉO Y DEL HUÁSCAR

Chilenos y peruanos recitaron sobre la cubierta del Huáscar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chilenos y peruanos recitaron sobre la cubierta del Huáscar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)